

*Comité Exécutif*: Président: Ivan Neilson, artiste-peintre; Trésorier: Georges-Henri Duquet, artiste-peintre; Secrétaire: Hormisdas Magnan, publiciste.

Puis le secrétaire communiqua une lettre de l'honorable M. David, secrétaire de la province, dans laquelle il assure la Société de sa bienveillance et de son entier dévouement. Puis, se faisant l'écho de tous les membres, le secrétaire dit que tout faisait présager un heureux réveil artistique à Québec: la réorganisation de l'Ecole des Beaux-Arts et l'encouragement officiel que reçoivent les beaux-arts à Québec de la part du gouvernement, tout en un mot, était de bon augure et que la "Société des Artistes de Québec" ne pouvait que bénéficier de ce beau mouvement.

---

N. B.—Peu de jours après la réunion générale dont il vient d'être question, et à laquelle assistait M. Edmond Lemoine, la Société apprenait avec une douloureuse surprise la mort de ce dernier. A une réunion subséquente de la Société, la résolution suivante fut inscrite dans le livre des délibérations:

"Ayant appris la mort de Monsieur Edmond Lemoine, les membres désirent exprimer aux familles en deuil, à Madame Lemoine, en particulier, leurs sincères condoléances dans le malheur qui les frappe, épreuve doublement douloureuse à cause des circonstances dans lesquelles M. Lemoine est mort.

"Par sa parfaite courtoisie et son dévouement inaltérable, le défunt s'est acquis l'affection et la reconnaissance de la Société. A cause de ses talents et de ses connaissances techniques, la Société perd en lui, un de ses membres les plus distingués.

"Il sera vivement regretté des élèves de l'Ecole des Beaux-Arts de Québec dont il était l'un des principaux professeurs et à la réorganisation de laquelle il a collaboré activement."

HORMISDAS MAGNAN,

Secrétaire

